



München, 10.3.2021

Sehr geehrte Eltern und liebe Kinder

Sehr erwartungsvoll verfolgen wir alle bereits seit längerer Zeit die Entwicklung der Inzidenzzahlen für die Landeshauptstadt München.

Gestern Nachmittag erhielten wir ein weiteres Kultusministerielles Schreiben (KMS), welches uns über die Planungen für die nächsten Wochen informiert.

Im Anhang finden Sie auch zwei Mittelungen (Anlagen) des Kultusministers Piazzolo, mit der Bitte um Weiterleitung an Sie.

Nachfolgend die relevanten Informationen für Sie:

„ **Ab Montag, 15. März 2021**, gilt für den Unterricht an allen **Grundschulen** Folgendes:

- Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz **unter 50** findet **Präsenzunterricht** für die ganze Klasse statt (unabhängig davon, ob der Mindestabstand von 1,5m eingehalten werden kann oder nicht)
- Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz **zwischen 50 und 100** findet
 - **Präsenzunterricht** für die ganze Klasse statt, sofern der vorgesehene Unterrichtsraum groß genug ist, um den Mindestabstand von 1,5m einhalten zu können.
 - **Wechselunterricht** statt, sofern der vorgesehene Unterrichtsraum zu klein ist, um den Mindestabstand von 1,5m einhalten zu können. In diesem Fall wird die Klasse Ihres Kindes geteilt (z. B. in eine A-Gruppe und eine B-Gruppe). Die Gruppen werden im Wechsel („halbe Klasse“) unterrichtet. Präsenzunterricht in der Schule findet dann z. B. für die A-Gruppe am Montag statt und für die B-Gruppe am Dienstag etc.
- Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz **über 100** findet **Distanzunterricht** für die ganze Klasse statt.

Die **örtlichen Kreisverwaltungsbehörden stellen jeweils am Freitag jeder Woche den maßgeblichen Inzidenzbereich für den jeweiligen Landkreis bzw. die kreisfreie Stadt fest** und machen ihn **amtlich bekannt**. Die staatlichen Schulämter werden hierüber unverzüglich informiert und informieren wiederum alle Schulen im Schulamtsbezirk sowie die Dienststellen der Ministerialbeauftragten und übrigen Stellen der Schulaufsicht.

- Entscheidend ist dabei künftig der Sieben-Tage-Inzidenzwert laut RKI jeweils am Freitag. Relevant ist dabei der Standort der Schule, nicht der Wohnort der Schülerinnen und Schüler.
- Auf dieser Basis treffen die örtlich zuständigen Kreisverwaltungsbehörden eine Festlegung, die sich auf die Unterrichtsorganisation im Landkreis bzw. in der kreisfreien Stadt **für die gesamte folgende Woche auswirkt**; für die konkrete Umsetzung ist die jeweilige Schulleitung zuständig.
- Lediglich für den Fall, dass sich das Infektionsgeschehen in den folgenden Tagen **sehr stark verändert**, steht es den örtlich zuständigen Kreisverwaltungsbehörden auch unter der Woche offen, eine **weitergehende oder anderslautende Entscheidung zu treffen**.



Grundschule am Gärtnerplatz

Klenzestraße 27, 80469 München
Telefon 089/233 34 265
Fax 089/233 34 276
gsgaertnerplatz.musin.de
gs-klenzestr-27@muenchen.de

Beurlaubungsmöglichkeiten für Schülerinnen und Schüler

Schülerinnen und Schüler (bzw. deren Erziehungsberechtigte), für die die derzeitige Situation eine individuell empfundene erhöhte Gefährdungslage darstellt, können weiterhin einen Antrag auf Beurlaubung von den Präsenzphasen nach § 20 Abs. 3 BaySchO stellen (vgl. KMS vom 16. Februar 2021). Damit ist – wie bisher – keine Beurlaubung vom Distanzunterricht im Ganzen verbunden. Ein Anspruch auf gesonderten Distanzunterricht besteht indes nicht. Ein Besuch der Schule an Tagen, an denen angekündigte schriftliche Leistungsnachweise stattfinden, ist weiterhin möglich. **Diese Regelung wird bis zum Beginn der Osterferien verlängert.**

Informationsangebot auf der Homepage des Kultusministeriums

Aus gegebenem Anlass wird hier nochmals auf das Informationsangebot auf der Homepage des Kultusministeriums aufmerksam gemacht. Unter www.km-bayern.de/coronavirus-faq wurden aktuelle Informationen beispielsweise zum Unterrichtsbetrieb, zu den Hygienemaßnahmen sowie zu den Testangeboten zusammengestellt.

Der **Infektionsschutz** an Schulen wurde weiter verstärkt. Auf dem gesamten Schulgelände (auch im Klassenzimmer) gilt weiterhin die Maskenpflicht, dabei wird für die Schüler*innen das Tragen einer sog. „OP-Maske“ empfohlen. Dabei soll in jedem Fall auf eine enganliegende Trageweise geachtet werden. Bitte geben Sie Ihrem Kind, wenn möglich, eine solche Maske mit. Außerdem begleitet die Staatsregierung die Öffnung der Schulen mit einem umfangreichen **Testkonzept**.

Nähere Informationen hierzu finden Sie unter www.km.bayern.de/coronavirus-faq. “

Zusammenfassend lässt sich sagen:

Da sich die Inzidenzzahlen für München seit mehreren Tagen im Bereich zwischen 50 und 100 befinden, wäre zum jetzigen Zeitpunkt eine Fortführung des Wechselunterrichts zu erwarten.

Ich rechne mit einem weiteren Elternbrief zu Ihrer Information für Freitag, den 12.3.2021. Hier werde ich Sie über den Beschluss unserer Kreisverwaltungsbehörde informieren.

Weiterhin möchte mich bei Ihnen und bei euch allen bedanken, die uns bei den Maßnahmen zur Umsetzung unserer Hygiene- und Abstandsregeln nachdrücklich unterstützen.

Bis dahin verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Markus Schöttler und das Team der Grundschule am Gärtnerplatz